

SLEP Magallanes registra 227 casos

Seremi de Educación reprocha uso de licencias médicas no fundamentadas

Continúan las repercusiones locales respecto del caso de licencias médicas. En Magallanes, el Servicio Local Educativo recibió 227 permisos de salud, de acuerdo con el reciente informe de Contraloría.

El seremi de Educación, Valentín Aguilera, criticó esta situación, considerando que “es una situación muy reprochable”.

De igual manera, respaldó las acciones impulsadas a nivel nacional por instituciones como Junji (2.280 casos) y Fundación Integra (1.934) que lideran el detalle de licencias médicas recibidas por funcionarios que,

posteriormente, terminaron fuera del país.

“Se han iniciado sumarios, y lo que también hemos estado en conversación en este caso, tanto con el Servicio Local de Educación Pública, como con Junji, con Integra, que también se van a desarrollar estos actos administrativos, justamente ante lo que se representa como un abuso de esta herramienta que es la licencia médica”, señaló.

Tras los sumarios, la autoridad espera que se apliquen sanciones que estén a la altura de lo que indica la normativa y lo que han indicado las autoridades a nivel central.

